
1 

 

 

Ortsbeirat Udenhausen 
 

Protokoll Ortsbeiratssitzung  
vom 02.07.2020 

 

 

  
 
                         
 

  

 
Anwesend waren: 
 
 
 
Gäste : 
 
 
Beginn der Sitzung : 
 
Ende der Sitzung :  
 
 
Protokollführer : 
 
 
Tagesordnung :  
 
       
 
 

Jörg Tolle, Mark Paukstat, Sven Jäger, 
Jannik Langlotz, und Jens Thöne 
 
 
Thomas Schützeberg, Sven Paukstat und Danny Sutor 
 
 
20:07 Uhr 
 
22:26 Uhr 
 
 
Mark Paukstat 
 
 

1. Eröffnung, Begrüßung 
2. Aktuelles zum Breitbandausbau 
3. Anschaffungen 2020 
4. Kneipe/DGH Udenhausen 
5. Radwegausbau 
6. Weiteres/Termine 

a) Fertigstellung Ortsdurchfahrt 
b) Arbeitseinsatz 
c) Ortsrundgang 
d) Förderprogramme 

7. Verschiedenes 
 

TOP 1 
  

 
  

 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung durch Jannik Langlotz um 
20:07 Uhr 
 
Jannik Langlotz begrüßt alle Anwesenden, er stellt fest, dass fristgerecht 

eingeladen wurde und eröffnet die Sitzung. Der Ortbeirat ist 

beschlussfähig.  

 
 
 

TOP 2 Breitbandausbau 
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Alle Kunden sollten eine Mail bekommen haben von Götel,  
zum Stand des Ausbaus. In der HNA stand auch ein Bericht. 
Jannik Langlotz hatte ein Gespräch mit dem Bauleiter der Firma Götel, 
der Bauleiter hatte angerufen, da er fragen hatte. 
Es gibt noch keine Zeitpläne für den Ausbau und die Kunden werden 
während des Ausbaus von der Firma ANK-Bau aufgesucht, um alles 
abzustimmen (bzgl. Hausanschluss). Sobald genauere Infos vorliegen, 
wird der Ortsbeirat einen Infozettel im Dorf verteilen. 

  
 

TOP 3 Anschaffungen 2020 
 
 

- An den Gedenkstein soll eine Tafel mit Beleuchtung, Jannik 
Langlotz fragt an. 

- Stuhlwagen(2-3) fürs DGH (Stadt fragen wegen Hersteller der 
Stühle) 

- Bänke für um das Dorf stellen ( Wanderweg) – Sven Jäger fragt 
an.  

- Neuer Kastanienbaum für alten Turnplatz/  
Wegen Fräsen oben am Platz, soll Jörg Tolle ein Angebot holen. 

- Blumenkästen Borneweg (Jörg Tolle) 
- Uwe Hartmann fragen wegen Wanderweg .(Udenhausen) 

  
 

TOP 4  
 
 

Kneipe/DGH Udenhausen 
 
 

- Der Pächter hat gekündigt, der Pachtvertrag läuft bis 31.12.20. 
- Online-Werbung für DGH beginnt später/ Ende des Jahres, auf 

Grund der aktuellen Corona Situation.  
- Budget für Werbung ist vorhanden und wird von der Stadt auch 

unterstützt. 
- Jannik Langlotz kümmert sich um die Umsetzung des Online-

Exposés sowie die Plattformen 
 

 
 

 

TOP 5 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Radweg 
 
Der Radweg soll zwischen Udenhausen und Grebenstein (K51) parallel 
zur Hauptstraße verlaufen, dies wird vom Land und Landkreis 
unterstützt. 
Vor Jahren ist schon mal eine Anfrage gewesen, wurde aber von den 
Ländereigentümer abgelehnt. 
Der Magistrat überprüft derzeit alternative Radwege und die Kosten. 
Es gibt von der Stadt Radverkehrsbeauftragte, die alles anschauen. 
 
Der Ortsbeirat stellt hiermit einen Antrag an die Stadt, respektive 
Magistrat, dass der direkte Weg (GR 1), entlang der Hauptstraße 
zwischen Grebenstein und Udenhausen überprüft wird und schließt sich 
den Handlungsempfehlungen und Maßnahmen des 
Radverkehrskonzeptes des Landkreises Kassel an.  
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TOP 6 
 
a) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
b+c) 
 
 
 
 
 
 
 
 
d)   
                                            

In dem Bericht RVK Handlungsempfehlung wird der Bereich 
Udenhausen-Grebenstein unter 5.2 Vordringliche Lücken klassifiziert,  
 
In der Einzelmaßnahme wird beschreiben: 
„Bau einer Nahmobilitätsverbindung (RVA ohne Benutzungspflicht) 
entlang der K51, Breite 2,5 m in Asphalt. 
Die Strecke stellt die direkte Alltagsroute von Udenhausen in die 
Kernstadt nach Grebenstein dar. Wichtig ist die Maßnahme auch für die 
sichere Abwicklung des Schülerverkehrs per Rad, Freizeitradverkehre 
usw.. Die Nutzung der Verbindung Mariendorf - Grebenstein ab 
Udenhausen (siehe auch Maßnahme GRE_21) kann eine RVA entlang 
der K 51 vom Umwegfaktor her nicht ersetzen.“ 
 
Der Auszug der Maßnahme und Handlungsempfehlung aus dem 
Abschlussbericht RVK Handlungsempfehlung liegt dem Protokoll bei.  
 
Abstimmung: 3 Ja, 1 Nein, 1 Enthaltung.  
 
 
Weiters/Termine 
 
Fertigstellung Ortsdurchfahrt 
 
Beim letzten Starkregen sind viele Keller vollgelaufen. 
Anfrage von Bewohner ob am Kanal etwas defekt ist. 
Herr Sutor gibt an: Man muss leider öfter mit vollen Kellern, Straßen 
rechnen, da der Kanal diese Wassermassen – bei Starkregenereignissen 
- nicht bewältigen kann und die Starkregenereignisse zunehmen werden. 
 
Umleitungsstraße bei den Apfelbäumen muss noch mal überprüft 
werden.(Oliver Kesper ansprechen) 
 
 
Arbeitseinsatz und Ortsrundgang  
 
Erst Ortsrundgang vom Ortsbeirat, dann schauen was wir machen 
können oder Bauhof/Stadt übernehmen kann. 
Wanderweg- Brauchen erst die Karte. 
 
12.08.2020 Termin für Rundgang. 
 
 
Förderprogramme 
 
Wegen möglichen Förderprogrammen sollen sich alle im Ortbeirat noch 
mal Gedanken machen. 
Heimatverein fragen wegen Hütte an der Friedenseiche. 
Karsten Petri anrufen wegen Förderprogramm um Infos zu bekommen  
Frau Roth aus Burguffeln fragen ob Sie Tipps für uns hat. 
Am Kaiserteich die Hütte soll auch unterstützt werden. 
 

  
TOP 7 Verschiedenes 

 
Feldwege nachschauen/ Glasfaserausbau Hombressen 
Fotos von Jens Thöne, J. Langlotz sendet Mail hierzu an die Stadt. 
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Am DGH der Biergarten und ums DGH muss nachgeschaut werden, 
wegen defekten Zaun und Pflege. 
 
Mitfahrbank soll bei Familie Sebering aufgestellt werden, muss aber erst 
noch mal Rücksprache geführt werden. 
 
Sven Paukstat hat fragen und gibt Infos 
Frage nach der Quelle Udenhausen ob die Filter neu sind? 
Filter sind erneuert worden, lt. Hr. Sutor. 
 
Die Laterne am Feuerwehrhaus kommt wieder hin. 
 
Wann kommen die neuen Spielgeräte für das DGH? 
Das Budget ist vorhanden, die Ausschreibung erfolgt, Corona bedingt 
kam es zu Verzögerungen.  
Müssen nun bestellt werden, auf dem Bauhof sind keine. 
 
Die Flächen der Stadt in Udenhausen sind nicht gut gepflegt. 
 
 

  
  
  

 
 
Protokollführer:  
Mark Paukstat 

 

 
 
 


